

TERMINE

- **2. Dezember, 17.30 Uhr**
AK Schwerbehinderten-
vertretung, Büro Heidelberg
- **6. Dezember, 8 Uhr**
Ortsvorstandssitzung
- **6. Dezember, 17.30 Uhr**
Vertrauenskörperleiter-
Ausschuss, Büro Heidelberg
- **7. Dezember, 16.30 Uhr**
Delegiertenversammlung,
Gesellschaftshaus
- **17. Dezember, 17 Uhr**
Ortsjugendausschuss

VORANKÜNDIGUNG

»Toscana-Fraktion« auch 2011 unterwegs

Sorrent, Capri, Pompeji,
Vesuv und me(e)hr,
12. bis 19. Juni 2011

**Wir wünschen allen Mit-
gliedern und ihren Familien
frohe Festtage
und ein erfolg-
reiches neues
Jahr 2011.**



Impressum

IG Metall Heidelberg
Friedrich-Ebert-Anlage 24
69117 Heidelberg
Telefon 06221/9824-0
Fax 06221/9824-30
E-Mail:
heidelberg@igmetall.de

Internet:
www.rhein-neckar.igm.de
Redaktion:
Mirko Geiger
(verantwortlich),
Erich Vehrenkamp

Kurswechsel für mehr Gerechtigkeit

SPARPAKETE ZU- RÜCK ZUR REGIE- RUNG IN BERLIN

In wochenlanger Vorbereitung zu den bundesweit stattfindenden Demonstrationen und Kundgebungen am 13. November 2010 unter anderem in Stuttgart, gab es Ende Oktober vielfältige Aktionen in den Betrieben der Metall- und Elektroindustrie in unserer Region.

Neben Informationsständen auf öffentlichen Plätzen z. B. in Heidelberg und Sinsheim, wurde in den Betrieben mit Postkartenaktionen an die Bundesregierung gegen die Abwälzung der Krisenlast nur auf unserem Rücken protestiert. In großen Kartons mit der Aufschrift »zurück zum Absender in Berlin« wurden die Postkarten gesammelt und zentral weiter geleitet.

Alleine aus Heidelberg und der Region fuhren über 20 Busse nach Stuttgart. Von den großen Betrieben wie HDM und ABB Stotz acht, aber auch von Fibro, Honeywell, Haldex (Graubremse) und vielen anderen Betrieben strömten die Kolleginnen und

Kollegen. Bei der IG Metall in Heidelberg gab es über 950 Anmeldungen, dazu Hunderte von Ver.di, der GEW und anderen Gewerkschaften. Wir haben gezeigt, dass wir eine große Kraft sind. Es ging niemand »verloren«, obwohl

viele Kolleginnen und Kollegen auch bei Stuttgart 21 mit ihren Fahnen vorbei schauten.

»Unser Protest hat schon Wirkung gezeigt, er muss weitergehen!«, so Beate Schmitt, Betriebsrätin bei HDM. ■



Rede von Jörg Hofmann am 13. November 2010

Jubilärfest 2010

Traditionell findet alljährlich in der Stadthalle die Ehrung der Jubilare der IG Metall Heidelberg statt.



Foto: Helmut Roos

Jubilare für 60-jährige Mitgliedschaft

Über 250 Jubilare konnte Mirko Geiger, Erster Bevollmächtigter, begrüßen. Er dankte den Anwesenden für ihre 25-, 40-, 50- und

60-jährige Treue zur Organisation. Er sandte Grüße an Albert Appenzeller, der für seine 80-jährige Mitgliedschaft geehrt werden sollte, krankheitshalber aber absagen musste.

Es folgte die Festansprache von Horst Schmitthenner (ehemaliges Vorstandsmitglied der IG Metall). Schmitthenner ließ die Jahre in denen die Jubilare eingetreten waren

Revue passieren und stellte wesentliche Ereignisse heraus.

Nach einer kabarettistischen Einlage durch Ole Hoffmann wurden die für 60-jährige Mitgliedschaft Geehrten nach vorne gerufen und geehrt. Danach leitete Manfred Hoppe den gemütlichen Teil ein, der mit einem Abendessen und vielen Gesprächen beschlossen wurde. ■

OJA-Hallenmasters 2010

Neun Mannschaften am Start

Am Samstag, den 16. Oktober 2010, traten neun Mannschaften aus verschiedenen Betrieben an, um sich den begehrten Pokal des OJA-Hallenmasters zu sichern. Der Firma Leica ist es in diesem Jahr wiederum gelungen ihren letztjährigen Titel zu verteidigen. Die Mannschaft aus Nußloch

setzte sich im Finale gegen eine der vier Mannschaften von HDM durch. Dritter Sieger wurde die Mannschaft von Rockwell Collins. Auch für das Fairplay wurde in diesem Jahr wieder ein Pokal vergeben. Diesen sicherten sich die Mannschaftsmitglieder von ABB Stotz Kontakt. ■

Wir trauern um Harald Götzmann

In stillem Gedenken an unseren Freund und Kollegen

Wir trauern mit der Familie und werden ihm eine ehrendes Andenken bewahren.

Wir danken ihm für seinen unermüdlichen Einsatz als Betriebsratsvorsitzender



Harald Götzmann

für die Beschäftigten von KS Gleitlager in St. Leon-Rot, als überzeugter Gewerkschafter und Ortsvorstandsmitglied der IG Metall Heidelberg. Harald wird uns un-
vergessen bleiben. ■